

ABSTRAK

AFDAL KASIM,10519206813 “Kajian Pendidikan Islam Tentang Pengaruh Makanan Haram Terhadap Perilaku Anak”. Dibimbing oleh H.M.Alwi Uddin dan M.Ilham Muchtar.

Penelitian yang berjudul Kajian Pendidikan Islam Tentang Pengaruh Makanan Haram Terhadap Perilaku Anak ini membahas tentang: (1) Bagaimana pandangan Islam tentang makanan haram. (2) Bagaimana pengaruh makanan haram terhadap perilaku anak dalam kajian pendidikan Islam.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian kajian pustaka (*library research*) dengan pendekatan kualitatif yaitu pengungkapan data melalui deskripsi (pemaparan), sehingga dalam pengelolaannya mengadakan dan mengemukakan sifat data yang diperoleh kemudian dianalisis lebih lanjut guna mendapatkan kesimpulan. Adapun sumber data, penulis menggunakan teknik dokumentasi, artinya data dikumpulkan dari dokumen-dokumen, baik yang berbentuk buku, jurnal, majalah, artikel maupun karya ilmiah lainnya yang berkaitan dengan judul.

Hasil penelitian yang penulis temukan: *pertama*, Makanan haram adalah makanan yang dilarang dikonsumsi menurut syari’at agama Islam, keharamannya ini karena dua sebab yaitu haram *lidzatihi* dan haram *lighairihi*. Haram *lidzatihi* maksudnya hukum asal makanan itu sendiri sudah diharamkan oleh Allah dan Rasul-Nya yang dijelaskan dalam Al-Qur’an dan Hadits seperti babi, sedangkan haram *lighairihi* maksudnya substansi bendanya halal (tidak haram) namun cara penanganan atau memperolehnya tidak dibenarkan oleh ajaran Islam. Adapun makanan yang diharamkan dalam Islam terbagi kedalam dua hal yaitu: a. Dalam al-Quran, seperti: bangkai dan darah yang mengalir. b. Dalam hadits, seperti: hewan yang bertaring dan hewan *jallallah*. *Kedua*, Makanan yang masuk kedalam tubuh anak, akan menyebar melalui aliran darah dan diteruskan kesetiap anggota tubuh jadi, jika yang dimasukkan kedalam tubuh itu adalah sesuatu yang haram maka akan berpengaruh buruk kepada organ tubuhnya dan menjadi sumbatan kebaikan masuk kedalam dirinya. misalnya masuk kemata maka dia akan melihat sesuatu yang diharamkan oleh agama, masuk kehati maka hatinya tidak bisa membedakan mana yang baik dan mana yang buruk. Dan mengkonsumsi makanan yang haram menyebabkan doa tidak akan pernah diijabah oleh Allah *Subhanahu Wa Ta’ala*.